
IE School of International Relations, en la elite mundial de las escuelas de Relaciones Internacionales

El consejo de APSIA (*Association of Professional Schools of International Affairs*) compuesto por los decanos de las más destacadas escuelas de estudios internacionales a nivel mundial, ha aprobado la candidatura de IE School of International Relations para su incorporación en el restringido grupo de miembros de pleno derecho de esta asociación internacional. La escuela de IE University es la primera escuela española y la séptima europea que accede a este grupo de elite con centros de América del Norte, Asia y Europa.

En la actualidad, APSIA está formada por veintidós escuelas de universidades americanas - como Harvard, Princeton, Georgetown, Yale y Columbia-, siete europeas -entre las que figuran Sciences Po, IE University y St Gallen-, cinco asiáticas y dos canadienses. Las escuelas de este exclusivo “*cluster*” destacan por la excelencia de su oferta académica y por su compromiso en la enseñanza de las relaciones internacionales. *IE School of International Relations* era desde 2010 miembro afiliado de APSIA y ahora, al ser reconocida como miembro de pleno derecho, entrará a formar parte de su consejo y participará en sus decisiones y actividades.

“Estamos muy satisfechos porque la apuesta de IE por las relaciones internacionales ha sido reconocida por las escuelas de referencia del sector a través de la aceptación de APSIA”, subrayó Arantza de Areilza, Decana de IE School of International Relations. “Será un placer colaborar en este foro de prestigiosas instituciones y avanzar juntos en los estudios de relaciones internacionales”, añadió.

"Es un placer dar la bienvenida a IE School of International Relations entre los miembros de APSIA", comentó la Directora Ejecutiva de APSIA Carmen Iezzi Mezzera. "El trabajo de la escuela abarca y trasciende las distinciones tradicionales entre los sectores público, privado y las instituciones sin ánimo de lucro para proporcionar un sentido importante a la forma de operar en un mundo globalizado", resaltó.

IE School of International Relations cuenta en la actualidad con más de trescientos noventa alumnos de cerca de cincuenta nacionalidades entre sus estudios de grado y postgrado.

Fecha de creación

24 febrero, 2016